

Bei den Verhandlungen am 18. und 19. Mai im Wiener großen Schwurgerichtssaal treten als Richter auf:

Vizepräsident des Landesgerichtes Hofrat Dr. von Hei d t
als Vorsitzender

Oberlandesgerichtsrat Dr. R e i m

Landesgerichtsrat Dr. E h r e n r e i c h

Landesgerichtsrat Dr. F r ö h l i c h

Landesgerichtsrat Dr. L o o s

Richter Dr. H a r d e g e n.

Die A n k l a g e vertritt:

Erster Staatsanwalt Hofrat Dr. von H ö p l e r.

Die V e r t e i d i g u n g führen

Dr. Gustav H a r p n e r

Dr. Sigmund P o p p e r.

Saal und Galerie sind schon zu Beginn der Verhandlung dicht gefüllt und bleiben es während des ganzen Verlaufs der Verhandlungen.

